



Kletterschein Seminar Indoor 1

Sicherheit wird beim Klettern großgeschrieben, das setzt solide Grundkenntnisse voraus. Gemäß diesem Vorsatz nahmen Malina, Robert und Ole am Kletterkurs der NaturFreunde Baden teil, ... wir gratulieren Ihnen zum Erwerb des Kletterscheins 1 Indoor



Vorschau

Achtung Tag der offenen Keramik Töpferei Kösselbach am 20.03 entfällt.

Wanderung zur Kreuzgrundhütte 13.03.16

Wir treffen uns **um 9.45 Uhr am Schillerplatz** und fahren dann mit dem Bus nach Wilhelmsfeld. Von dort laufen wir über den weißen Stein zur Kreuzgrundhütte.

Die Kreuzgrundhütte kann nicht mit dem Auto angefahren werden.

Bitte anmelden bei Lilo Ortmann 06203-65185

MTB-Tour mit Kids- und Jugend 13.03.16

Wir treffen uns um 10.30 Uhr am ehemaligen Kreis-Altenheim. Von dort geht es zur Kreuzgrundhütte nach Ziegelhausen die für uns öffnet. Nach ausgiebiger Rast weiter zur Thingstätte Heidelberg und dann bergab nach Handschusheim. Gegen 15.00 Uhr sollten wir wieder in Schriesheim sein. Die Tour ist jugendgerecht, eine gewisse Fitness sollte aber vorhanden sein. Schutzhelm und ein verkehrssicheres Fahrrad sind Voraussetzung. Eltern von allein mitfahrenden Kindern bitte die Haftungserklärung von der Homepage mitgeben. Infos unter 06203 661188

Orchideenschau

Am 16.03.2016 fahren wir, mit dem Busunternehmen Rothermel, ins Orchideen Cafe in Hornbach. **Treffpunkt am Festplatz um 13Uhr15** Abfahrt um 13Uhr30 zurück werden wir gegen 18Uhr sein.

Rückfragen bitte an: Marianne 06203/64143 oder Anne 06220/6339

Mit herzlichen "Berg Frei Anna-Maria

- 12.03 Arbeitseinsatz Schriesheimer Hütte Treffpunkt 10:00 Uhr**
- 13.03 Wanderung zur Kreuzgrundhütte Treffpunkt 9:45 Uhr Schillerplatz**
- 13.03 MTB-Tour mit Kids- und Jugend Treffpunkt 10:00 Uhr**
- 16.03 Orchideenschau**
- 18.03 Monatstreffen im DRK-Heim 20:00 Uhr**
- 19.03 Arbeitseinsatz Schriesheimer Hütte Treffpunkt 10:00 Uhr**

Nachruf

Im Alter von 95 Jahren verstarb Hildegard Hartmann. Hilde war 43 Jahre Mitglied in unserer Ortsgruppe und nahm an vielen Wanderungen und Singabenden teil. Wir denken gerne an die gemeinsamen Stunden zurück.

"Berg frei"

Holger Bickel, Schriftführer